

**ARRANCA PASARELA DE SUSPIRANTES PRIISTAS MÉXICO P. 5**

Priistas coinciden en que deben fortalecer alianza

Con el objetivo de que los militantes de su partido que aspiran a la candidatura presidencial de 2024 expongan sus puntos de vista sobre seguridad, economía, salud y educación, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) inició Diálogos por México, donde los participantes coincidieron en la necesidad de mantener y fortalecer una alianza opositora.

“Un pacto fundado en la confianza y en el aval que nos dan los resultados que siempre el PRI entrega a la nación (...) aquí tienen a un aliado que, como verán a lo largo de este encuentro, ha tenido claro que aquí están los mejores perfiles y todo lo necesario para encabezar un proyecto de unidad nacional en el 2024”, declaró Alejandro Moreno al inaugurar el evento.

En ese contexto, José Ángel Gurría, exsecretario de Relaciones Exteriores en la administración de Ernesto Zedillo, declaró que acudió sólo como invitado y se rehusó a informar si tiene aspiraciones presidenciales, consideró que es

prioritario, irremplazable e inaplazable, reconstruir las bases sobre las que funcionará la alianza Va por México tanto para 2023 como para 2024.

Gurría dijo coincidir con algunas iniciativas del PRI y también con algunas de MC, PAN y PRD por lo que pidió a esos partidos que lo inviten para compartir sus reflexiones sobre el país y su futuro.

Por otra parte, la senadora Beatriz Paredes pidió a su partido que la elección del candidato sea a través de un método democrático, “llámese primarias o consulta a la base” y extendió esta petición para la elección del abanderado de una eventual alianza partidista.

Consideró que “no es etapa de ambiciones personales, es una etapa que requiere la entrega de todos, un gran bloque donde unidos tengamos la posibilidad de defender libertades”.

El exsecretario de Economía, Idelfonso Guajardo, reaccionó al “destape” que hizo el presidente Andrés Manuel



CONSEJOS. Gurría expresó que es necesario reconstruir las bases de la alianza

López Obrador de aspirantes presidenciales de la oposición, “a mí ese destapador no me hace corcholata, es mi partido el que me puede dar esa oportunidad”.

Mientras, el gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, sólo presumió los programas y acciones que ha realizado en el estado. Hoy se espera la participación, entre otros, del gobernador de Coahuila, Miguel Riquelme y la senadora y excanciller, Claudia Ruiz Massieu. / **KARINA AGUILAR**